

Les femmes dans les révolutions arabes

Écrit par Administrator

Mercredi, 07 Mars 2012 09:29 - Mis à jour Mercredi, 07 Mars 2012 15:56

Sur France Inter, le 8 mars, journée spéciale consacrée aux femmes dans les Révolutions arabes.

L'an dernier, la RTBF célébrait le 8 mars par une émission-phare sur « les femmes de dictateurs ». France Inter choisit de nous parler plutôt des femmes... sans dictateurs, après les dictateurs, et peut-être, hélas, en attente d'autres dictatures... A suivre en tout cas